

Pressemitteilung

Strahlende Kinderaugen in der Sparkassen-Hauptstelle

Gewinner der KNAXel-Sommerverlosung ermittelt

Olpe. Wie in jedem Jahr führte die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden kürzlich ihre beliebte KNAXel-Sommerverlosung durch und lud die drei Hauptgewinner zur Preisübergabe ein. Leonardo Di Bella, Leiter der Geschäftsstelle Olpe, überreichte jetzt die Gewinne an die jungen Kunden.

Ziel des sogenannten "KNAXelns" ist es, die Kinder schon frühzeitig an den Umgang mit Geld zu gewöhnen. Für jede zehn Euro, die sie auf ihr KNAX-Sparkassenbuch einzahlen, erhalten Sie eine Marke zum Einkleben in ihrem KNAX-Markenheft. Wenn sie genug Marken gesammelt haben, geben sie ihr Heft in der Sparkasse ab und dürfen sich dafür eine der attraktiven Prämien aussuchen. So lernen die Mitglieder des KNAX-Klubs bereits von Kindesbeinen an, dass es sich lohnt zu sparen. Zusätzlich nimmt das Markenheft an der KNAXel-Sommerverlosung teil, bei der zur Jahresmitte unter allen Einsendungen drei Haupt- und zehn Trostpreise verlost werden. Die Gewinner der Trostpreise wurden Coronabedingt gebeten, sich ihren Preis bei ihrem jeweils zuständigen Berater abzuholen. Die drei Hauptgewinner erhielten ihre Preise in einer kleinen Feierstunde.

Der erste Preis, ein Scooter 125, ging in diesem Jahr an Ylenia Bruch aus Wenden. Sophia Beljankin aus Olpe sicherte sich den zweiten Platz und darf nun einen Sitzkreisel ihr eigen nennen. Ein Holz-Wurfspiel und damit den dritten Preis, erhielt Lea Thierfelder aus Wenden. Die Trostpreise, jeweils ein Kegelspiel, gingen in diesem Jahr an Hanna Franz, Deniz Kantzos, Madeleine Klur, Luisa Warkentin (alle aus Olpe), Mark Frolenko, Alina Komander, Jannik Rabe und Tom-Carlo Schön (alle aus Drolshagen) sowie Ida-Marie Schmidt und Erik Stracke aus Wenden. ■



Pressemitteilung



Leonardo Di Bella, Leiter der Geschäftsstelle Olpe (hinten rechts) überreichte den drei Hauptgewinnern der KNAXel-Sommerverlosung ihre Preise in der Sparkassen-Hauptstelle Olpe.